
 
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 

 
開 催 日 時：平成３０年５月２４日（木）９：４３～１１：４５  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２２名 
 
 
○平成３０年５月７日付け採用者の挨拶について 

 議事に先立ち、平成３０年５月７日付け採用者から挨拶があった。 
 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（４月１９日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 

 

 

議    事 
 
【協議事項】 
１．教授選考委員会の設置及び選考委員の選出について                    

   長期計画委員会の審議により、教授選考が必要とされた旨の報告があり、教授選考委員会の設置につい

て提案があり、審議した結果、承認された。 

   引き続き、同委員会の委員について、所長に加えて、５名の候補者について提案があり、審議した結果、

承認された。 

 

２．蛋白質構造生物学研究部門蛋白質結晶学研究室助教選考委員会の設置及び選考委員の選出について 

   蛋白質結晶学研究室主任から助教に係る選考依頼の連絡を受け、教員選考委員会設置について提案があ

り、審議した結果、承認された。 

引き続き、教員選考委員会について、４名の教員を委員とすることが提案され、審議した結果、承認さ

れた。 

 

３．大阪大学蛋白質研究所共同研究拠点棟利用内規の一部改正（案）について   

    大阪大学蛋白質研究所共同研究拠点棟利用内規の一部改正（案）について提案があり、審議した結果、

承認された。 

    

４．平成２９年度決算案について                              

   平成２９年度決算案について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

５．平成３０年度予算案について                              

平成３０年度予算案について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

６．全学共通教育科目新カリキュラム（平成３１年度～）における「学問への扉」（通称「マチカネゼミ」）の 

部局別担当クラスについて                               

   全学共通教育科目新カリキュラム（平成３１年度～）における「学問への扉」（通称「マチカネゼミ」）

の部局別担当クラス時間割について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

７．「SPring-8 シンポジウム２０１８」の後援について                     

  Spring-8 シンポジウム２０１８組織委員会からの後援依頼について提案があり、審議した結果、承認さ

れた。 

 

８．研究生の受入れについて                                

候補者２名を、機能構造計測学研究室に研究生として受け入れることについて提案があり、審議した結

果、承認された。 

 



 

【報告事項】 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１８件の報告があった。 

１．各種委員会等報告について 

 【学内委員会】 

教育研究評議会（５月１６日開催）、臨時部局長会議（５月８日開催）、部局長会議（５月１６日開催）、 

医歯薬生命系戦略会議（５月１６日開催）、理工情報系戦略会議（５月１６日開催）、学術研究機構会議（４

月２７日開催）、原子力研究・安全委員会（５月１６日開催）ダイバーシティ事業推進協議会（５月１６日

開催）放射線科学基盤機構運営会議（５月１６日開催）国際交流委員会（３月２７日、４月２４日、５月２

２日開催）、公開講座運営委員会（５月７日開催）男女共同推進センター会議（５月９日開催）、吹田地区

事業場安全衛生委員会（５月１１日開催）、全学教育推進機構会議（５月１１日開催）、ファカルティ・デ

ィベロップメント委員会（５月１５日開催） 

【所内委員会】 

   共同利用・共同研究委員会（５月１７日開催）、共通施設運営委員会（５月１７日開催）、教務委員会（メ

ール審議） 

 

２．留学生支援担当責任者の選出について                          

   留学生支援担当責任者の選出について報告があった。 
 

３．「平成３０年度外国人学生のための進学説明会」等への教職員派遣について         

「平成３０年度外国人学生のための進学説明会」等への教職員派遣について報告があった。 

 

４．リトリートについて                                 

リトリートの開催日程及び会場の決定等について報告があった。 

 

５．平成３０年度所内会議の日程について                         

１２月教授会日程を１２月２５日（火）に変更することについて報告があった。 

 

６．平成３０年度いちょう祭開催報告について                      

４月３０日に開催した平成３０年度いちょう祭の参加者について、１７１名（高校生４３名、中学生１ 

３名、小学生２２名、一般９３名）の来所があった旨報告があった。 

 

７．平成２９年度公的研究費における教員発注金額について                  

   平成２９年度公的研究費における教員発注金額について、顕著な偏りがなかった旨報告があった。 

 

８．平成３０年度ｅラーニング等による研究倫理教育の受講について              

   平成３０年度ｅラーニング等による研究倫理教育の受講について通知予定である旨報告があった。 

 

９．一時研究従事の受入れについて 

一時研究従事２件の受入れについて報告があった。 

 

10．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

11．４月度エネルギー使用量一覧表について 

４月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

12．その他 

  ・教員の退職について（6/30） 

   講師の、平成３０年６月３０日限りで退職し、７月１日付けで他機関に就職する予定の報告があった。 

 

   ・第１３回生命医科学研究所ネットワーク国際シンポジウムについて   

   第１３回生命医科学研究所ネットワーク国際シンポジウムの開催予定及びポスター出展等への協力依頼

の発言があった。 



 

   ・リーズ大学との国際シンポジウムについて   

   ５月９日及び１０日に開催したリーズ大学との国際シンポジウムに対する謝辞と、マッチングの結果を

今後の共同研究につなげてほしい旨の発言があった。 

 

 ◆次回教授会開催予定日は、６月２1日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に

開催予定である旨説明があった。 

 

以 上 


